



# comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

## ***Rescate Aéreo de Ponce y Aguadilla reciben vehículos y equipos nuevos***

**San Juan, 14 de diciembre de 2022** – Gracias a una inversión de \$322,000, la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR) adquirió dos vehículos de carga nuevos, herramientas, equipos de intervención, de salvamento, de protección y misceláneos de tecnología avanzada para las unidades de Rescate Aéreo de Ponce y Aguadilla que facilitarán la atención de incidencias con mayor rapidez y fortalecerán sus servicios. Así lo informó el director ejecutivo de la APPR, Joel A. Pizá Batiz, durante la entrega de la flota vehicular realizada en el aeropuerto Mercedita en Ponce.

“Con el objetivo de optimizar la respuesta de rescate aéreo en caso de una emergencia en los aeropuertos certificados bajo la Parte 139 de la Administración Federal de Aviación (FAA), Ponce y Aguadilla, realizamos una subasta que produjo la adquisición de dos vehículos de carga, Dodge RAM, doble cabina, y otros equipos para la protección del personal de la Unidad de Rescate Aéreo. Esta acción forma parte de la transformación que estamos realizando en esta Unidad, como parte de nuestro compromiso de salvaguardar la vida y la propiedad en nuestras instalaciones”, afirmó Pizá Batiz.

El director ejecutivo destacó que la APPR también adjudicó otra subasta para la adquisición de dos camiones de intervención rápida de salvamento y extinción de fuego (*Quick Dash*). Cada uno de ellos tendrá una capacidad de 300 galones de agua, un sistema de bomba de agua de 300 galones por minuto, un tanque de 40 galones de espuma (AFFF) y un sistema de 500 libras de agente extintor en base seca de potasio (Polvo Químico). Además, puede transportar a cuatro especialistas de rescate aéreo con su equipo de protección personal. Ambos camiones se encuentran en producción y se estima que entren en servicio en noviembre de 2023.

“Nuestro compromiso hacia nuestros Especialistas en Rescate Aéreo ha sido consistente tanto con la adquisición de equipos necesarios como con los adiestramientos fuera de Puerto Rico para continuar promoviendo su desarrollo profesional. Aparte de ser los responsables de salvaguardar la vida y la propiedad, ellos también intervienen en otras emergencias que surgen en los predios del aeropuerto: emergencias médicas, derrames de combustibles, fuegos estructurales, amenazas de bombas, accidentes de autos, desastres naturales, entre otras”, reiteró Pizá Batiz.

**###**



El director ejecutivo de la APPR, al centro en ambas fotos, junto a personal de Rescate Aéreo de los aeropuertos de Ponce y Aguadilla.



El jefe de Rescate Aéreo de la APPR, Efraín Torres Marciano, describe los equipos nuevos a Pizá Batiz.



Unidades de carga, Dodge RAM, doble cabina.

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

